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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
「長良川鵜飼」 
 今日は、１５日に閉幕した地元「長

良川鵜飼」について。長年、観光客が

減少傾向にあった「長良川鵜飼」も今

年は万博効果で前年比３万人アップ

の１２万７千人を数えて閉幕した。 
 遠方からの団体客が万博ツアーの

一環として鵜飼を組み入れたお陰で、

宿泊客数も倍増して地元旅館街もホ

クホクといったところであろうか。万

博の２千２百万人と比較して、へそ曲

がりの自分としては、一日分かと思っ

てしまうが、そんなヤボなことは言っ

てはいけない。 
 とにかくポスト万博対策を継続し

て進めるべきであろう。全国の観光施

設はいかに多くのリピーターを確保

するのかに腐心しているが、鵜飼はテ

ーマパークと違って新しいアトラク

ションをという訳にはいかない。 
 鵜飼観覧船事務所職員による首都 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
圏の旅行会社へのアプローチも行わ

れているようだが、今年つかんだノウ

ハウを来年以降に活かして、このまま

岐阜の代表的存在である長良川鵜飼

がますます輝きを増していくことを

願っている。 
 

委 員 会 報 告 
社会奉仕委員会 

11 月 8 日植林例会（植樹記念）、雨

天決行、手軽作業衣でお出掛け下さい。 
直前幹事 中山 章 

昨年度理事役員の集合写真が紛失 

しております。申し訳ありませんが本

日撮り直しを致しますので、昨年度の

理事役員の方少し残って下さい。宜し

くお願い致します。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
ガバナー補佐 郷 昇 様  
ようやく 3 ヶ月経ちました。遅ればせ

ながら、合同例会ＩＭの協力に感謝し

て。 
村山正裕 君 
岐阜新聞に顔が出ちゃいました。柳ケ

瀬を控えます。 
中根辰朗 君 
加納さんありがとうございました。加

藤さんも大変お世話になりました。2
日間楽しいゴルフとなりました。 
安田髙志 君 
葛城ゴルフクラブ良かったです。加納

さんお世話になりました。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
濱田健一 君  
 

 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年１０月２５日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]岐阜A分区 ガバナー

補佐 郷 昇様 

[ビジター] 

[出席率]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席 26名61.90％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『雑談例会』 

担当 幹事委員会

本 日 の 予 定 

第７１３回 
平成１７年１１月１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 健康診断について 

担当 出席委員会 

 

次 回 予 定 

第７１４回 
平成１７年１１月８日(火) 

[点鐘] １０時５０分 

[行事] 植林例会 於寺尾千本

桜公園 

担当 職業奉仕委員会
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ガバナー補佐 郷 昇様

(左)と音瀬晴夫会長 


